



Höxter, 16. Juni 2014

Liebe Mitglieder der Passionsspielgemeinschaft Lippetal,

während der Passionsspiele wurde durch den Verkauf von CD und Kreuzen die großartige Summe von 1.752,55 € erzielt.

Herzlichen Dank, dass Sie uns die Möglichkeit gegeben haben, unseren Verein Anidaso Ghana e. V. und unsere Arbeit im Zelt zu präsentieren und dass Sie uns den Betrag des CD- und Kreuzverkaufs zur Verfügung gestellt haben.

Die Spiele waren sehr beeindruckend, die gesamte Atmosphäre sehr wohltuend und die Begegnungen mit den unterschiedlichsten Menschen sehr bereichernd.

Den gesamten Februar über war ich in Ghana, um unsere Arbeit vor Ort mitzuerleben und um Spendengelder direkt zu übergeben.

Den Kindern in unserem Kinderheim geht es gut.

Zwei von ihnen haben die Schule gewechselt und leben jetzt im Internat etwas außerhalb von Accra. Sie haben einen sehr guten Schulabschluss in der Grundschule gemacht und ein Computerverfahren ermittelt dann die geeignetste weiterführende Schule, so dass viele Kinder in Ghana nach den ersten sechs Schuljahren in ein Internat wechseln müssten.

Die meisten haben aber gar nicht die finanziellen Möglichkeiten für solch eine Schullaufbahn.

Unseren beiden Kindern wird dieses nun durch die zahlreichen Spenden aus Deutschland ermöglicht und darauf sind sie unglaublich stolz.

Beim Bau des neuen Kinderheims gibt es auch große Fortschritte. Das Erdgeschoss und die erste Etage sind bereits fertig gestellt. Somit fehlt noch das Dach, bevor es mit dem Innenausbau weitergeht.

Die momentane Wohnsituation mit 15 Personen in vier gemieteten Räumen ist sehr beengt und so spielt sich das tägliche Leben meistens unter freiem Himmel ab. Es gibt z. B. keinen ungestörten Platz für die Kinder zum Lernen, aber sie sind glücklich, dass sie täglich etwas zu essen haben und einen Ort, an dem sie angenommen und geliebt sind.

Trotzdem freuen sich natürlich alle auf das neue Haus.

Alle Kinder des Kinderheims danken Ihnen von ganzem Herzen für die Unterstützung und grüßen Sie herzlich aus Ghana. Sie sind sehr glücklich, dass es in Europa Menschen gibt, die sich für ihre Lebenssituation interessieren und bei Veränderungen mitwirken wollen.

Mit freundlichen Grüßen an alle Mitwirkenden

ULLA Wippel
Ulla Nippel